

Wir waren dabei:



in Deutschland

13 Noppis:



führen zur Bezirkszielfahrt nach Jülich-Titz um nach der dortigen Anmeldung für die Bezirkswertung sich das hoch interessante und große Spektakel der „TOUR DE FRANCE“ anzuschauen. Und es hat sich gelohnt.

Zuerst sollte man sich bedanken bei der hervorragenden Organisation durch die Radsportabteilung des SV Malefinkbach, angeführt von Ulrich Goebbels. Es fehlte an „Nichts“.

Ob Originalübertragung der Tour über eine Leinwand noch an entsprechender Versorgung mit Getränken, Kuchen, Würstchenstand oder Unterhaltung.

Die Bürgersteige entlang der kompletten Landstraße in Titz waren voller Menschen. Es war beeindruckend was sich hier abspielte.

Und jetzt ging es los. Zuerst kamen spontan Begleitfahrzeuge und Werbeautos bevor die große Werbekolonnen eintraf.



Dann kamen die ersten 4 Ausreißer. Das Hauptfeld folgte mit 2 ½ Minuten Abstand. Ein unglaublicher, riesiger Tross mit Mannschaftswagen kam hinterher. Der Tag wurde abgerundet durch den deutschen Marcel Kittel, der als Erster in Lüttich über die Ziellinie fuhr. 3. wurde sein Landsmann Andre Greipel.